

mardi
21h.
VICTOIRE !

Le journal est terminé. Un camarade nous téléphone. Le cessez-le-feu au Vietnam est signé ! Nous aurons tout juste le temps de changer notre « une » pour inscrire seulement ces deux mots qui résument la fin du combat d'un peuple contre l'impérialisme : VIETNAM-VICTOIRE.

Victoire oui, car quelles que soient les concessions inévitables lors de négociations, le fait historique est là, extraordinaire : un peuple a obligé l'empire américain à céder. Les crimes, les massacres, les bombardements n'en sont pas venus à bout. Cette défaite historique de l'impérialisme le plus puissant restera pour nous, pour tous les révolutionnaires du monde entier, le signe que le combat des hommes libres finit toujours par l'emporter.

Vive le peuple vietnamien !

La rédaction de TS ■

tribune
PSU **socialiste**

VIETNAM

VICTOIRE